



Con un presupuesto de 450.000 euros

La CHE realiza inyecciones en el azud de Xerta (Tarragona)

- Una actuación de conservación para impermeabilización de esta infraestructura

11 08. 2017 - La Confederación Hidrográfica del Ebro, organismo autónomo, adscrito al Ministerio de Agricultura, y Pesca Alimentación y Medio Ambiente (MAPAMA), está realizando una actuación de corrección de filtraciones y consolidación del cuerpo de presa del azud de Xerta (Tarragona).

Estos trabajos, que se prolongarán durante los meses de agosto y septiembre, tienen como finalidad la reparación y mantenimiento del azud y consisten en una campaña de inyecciones para la impermeabilización de esta infraestructura. Las labores se deben realizar en verano, coincidiendo con unas condicionantes de bajo caudal en el río, las más óptimas para la ejecución de las obras

En estos momentos, se está trabajando en la preparación de los accesos desde la margen izquierda del río Ebro y seguidamente se iniciará la campaña de inyecciones para la impermeabilización del azud.

Síguenos en